

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Simpulan dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah diperoleh dari hasil lembar observasi kesesuaian penggunaan media pembelajaran dengan tujuan pembelajaran pada RPP di kelas VII dan VIII SMP Rakyat Sei Glugur tahun pembelajaran 2019/2020 adalah sebagai berikut:

1. media pembelajaran yang digunakan oleh guru bahasa Indonesia pada RPP di kelas VII dan VIII SMP Rakyat Sei Glugur yaitu media bahan tayang berupa *power point*, *powtoon*, video, dan media cetak.
2. kesesuaian penggunaan media pembelajaran dengan tujuan pembelajaran pada RPP yang digunakan guru di kelas VII dan VIII termasuk dalam kategori baik (sesuai). Hal ini didapatkan dari hasil lembar observasi kesesuaian penggunaan media pembelajaran dengan tujuan pembelajaran pada RPP yang digunakan guru bahasa Indonesia di kelas VII yaitu RPP I materi pembelajaran puisi rakyat (pantun, syair, dan gurindam) memperoleh nilai 86,67%. RPP II materi pembelajaran teks fabel memperoleh nilai 100%. RPP III materi pembelajaran surat dinas dan surat pribadi memperoleh nilai 91,67%. RPP IV mengenai pembelajaran buku fiksi dan nonfiksi memperoleh nilai 100%. Pada RPP di kelas VIII yaitu RPP V materi teks ulasan memperoleh nilai 91,67%. RPP VI pembelajaran teks persuasi memperoleh nilai 91,67%. RPP VII pembelajaran teks drama memperoleh nilai 100%. Namun, masih perlu

dilakukan variasi dan peningkatan dalam hal pemanfaatan atau penggunaan media pembelajaran di sekolah.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil analisis data, saran yang dapat diberikan penulis adalah sebagai berikut:

### **1. Bagi Guru**

Penggunaan media pembelajaran sangat dibutuhkan agar mempermudah penyampaian informasi/materi kepada peserta didik. Oleh karena itu akan lebih baik jika guru dapat lebih memahami prinsip pemilihan dan penggunaan media pembelajaran serta dapat lebih kreatif dan inovatif dalam memilih dan menggunakan media pembelajaran guna memudahkan guru dalam menyampaikan materi dan memudahkan siswa untuk mencapai tujuan pembelajaran.

### **2. Bagi Sekolah**

Pihak sekolah diharapkan mampu untuk mendukung kegiatan pembelajaran dengan memberikan sarana dan prasarana serta pelatihan kepada guru dalam menggunakan media pembelajaran agar dapat mendukung proses pembelajaran sehingga tujuan pembelajaran dapat tercapai.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini dapat dijadikan sebagai rujukan untuk penelitian sejenis mengenai kesesuaian penggunaan media pembelajaran dengan tujuan pembelajaran bahasa Indonesia. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah hasil penelitian.

